

# 『いじめに立ち向かう 全市立学校 277 校生徒会議』アピール

平成 18 年 11 月 5 日

## いじめをしている人へ…

笑顔の仮面に隠された涙を感じてください。

いじめはゲームじゃない。人の心はおもちゃじゃない。

あいつはうっとうしいから… むかつくなから…

そんなこと、いじめる理由にならないことに気づいてほしい。

いじめからは何も生まれないことに気づいてほしい。

忘れてしまっていませんか？ あなたは、本当は優しい人。

## いじめられている人へ…

あなたの心を打ち明けてください。

勇気を出して…あなたは決してひとりじゃない。

まちがっても、命を捨てることはしないでください。そんなの勇気じゃない。

世界に一つのかけがえのない命、生き抜くことこそ勇気なんだ。

オレらがいるやん。

あなたは、とても大切な存在。

## そして、すべての人へ…

見て見ぬふりをしている人はいませんか？ それは自分を守るため？

「いじめは仕方ない」なんて思ってる人はいないはず。

ひとことで、救える心がある。命がある。

互いの思いを語り合おう。それが本当の優しさ、そして勇気。

本当の耳は、心にある。

人と人との関わりの中に温かさがある。

その手を広げて、手と手をつなごう。

そして、もう一度創っていこう仲間という温かい輪を。

思いを伝え、ちがいを認め、互いに支え合う仲間づくりをしていこうよ。

“いじめ”からは何も生まれない！

～するな！！ させるな！！ みのがすな！！～